

教育目標：豊かな心と活力をもって生きる生徒

重点目標：かかわりあって学びを深める生徒



令和6年度 小池中学校たより
学びの小池 耕心の小池

令和6年7月23日

校舎の長寿命化改修工事 令和7年4月着工予定！



7/5 下越地区吹奏楽コンクールの演奏曲披露

7月7日(日)にデンカビッグスワンスタジアムで開催された通信陸上新潟県大会に出場した陸上競技部、13(土)・14(日)に小千谷総合体育館で開催された県中学校総合体育大会卓球大会に出場した卓球部、そして20(土)に新潟テルサを会場に下越地区吹奏楽コンクール出場した吹奏楽部。生徒たちの頑張りに賞賛の拍手を送ります。

さて、当校の長寿命化改修工事の打合せが先日ありましたので、概要をお知らせします。令和7年4月から令和8年2月までの工事期間となる予定です。改良工事ですので、校舎の基礎部分や骨格に当たる部分は、このままで、内外装、家具などが新しくなります。教室でいえば、教室の位置や広さはこのままですが、床や壁が張り替えられ、照明がLED化され、黒板やロッカー、冷暖房機が新しくなります。体育館でいえば、2階にある体育館の位置や大きさは、このままですが、屋根や外壁が新しくなり、壁や床が張り替えられ、バスケットゴールや仕切りネットも新しくなります。学校生活を送りながらの工事となりますので、1年1組から3年2組の普通教室6つ、5組の教室、音楽室、美術室、図書室、保健室を体育館下の駐輪場・ピロティに仮設し、授業等を行うこととなります。各階のトイレ、集会室、木工・金工室、理科室、調理・被服室は新しいので工事期間中も使用しますが、体育館での体育の授業や部活動はできなくなります。燕市民体育館に移動するなどの調整と工夫が必要となります。駐輪場は、グラウンド横の駐車場に仮設され、職員室・校長室は工事中も機能を維持します。駐車場に関しては、年間を通して工事による制限が入ることになると思います。来年度に在籍する生徒及び保護者の皆様には、約1年間不自由な環境となってしまい、申し

訳なくと思いますが、校舎を長寿命化させる改良工事にご理解とご協力をお願いいたします。
詳しいことは、工事期間に入る前にお知らせして参ります。 (校長 比後慎一)

長袖 T シャツ(体操着)の追加と反射材のはがれについて

白及び紺の半袖 T シャツ (体操着) を指定していますが、アレルギーや皮膚炎、紫外線対策等で長袖が必要な場合もありますので、指定体操着として追加します。半袖 T シャツ体操着の長袖タイプとお考えください。希望される場合は、紅屋さん等の取扱店で紺か白を選び、学校名・名前・反射材を入れてもらって購入してください。値段は 3,000 円です。

また、反射材が剥がれた場合は、紅屋さん等の取扱店に持ち込むと無償でお直しをしてくれます。メーカーから謝罪があり、剥がれないよう圧着の強度を高めるとのことです。

体育祭に向けて始動！

9月28日(土)に行われる体育祭に向けて活動が始まりました。6月25日の生徒朝会では、体育祭の軍色を決めました。各学年各クラスの代表がマットの上でバランスを保つ片足立ちをして、長く片足立ちを保った方が先に色紙の入った封筒を選ぶことができます。結果、1年1組は青軍、2組は赤軍。2年1組は青軍、2組は赤軍。3年1組は赤軍、2組は青軍に決定しました。各軍、そして全校で力を合わせて体育祭を創り上げていきましょう。



八王子地区 白藤の実もぎボランティアに参加🌸



6月30日(日)に八王子地区の生徒11名が、安了寺の白藤の実もぎにボランティア参加しました。この巨木は、樹齢推定350年で県の文化財(天然記念物)に指定されています。参加してくれた生徒の皆さん、お疲れ様でした。

総合的な学習の時間 ～ キャリア教育の視点から ～ 《 3年生 上級学校訪問 》

7月2日(火)、2台のバスに分乗し、上級学校訪問に行ってきました。午前中は、生徒たちが希望した専門学校(スポーツ、福祉、美容、ペット、ビジネス、ホテル、調理、PCなど11校)に分かれて訪問し、デンカビッグスワンスタジアムの公園でお弁当を食べ、午後からはクラス別で開志専門職大学を訪問しました。1組は紫竹山キャンパスに、2組は米山キャンパスに行きました。



《 2年生 職場体験に向けて 》

7月31日(水)～8月2日(金)までの3日間、職場体験に行きます。現在、準備活動として職場体験先の事業所にお問い合わせの電話をしています。緊張しながらも、丁寧な言葉遣いで依頼していました。同時に、履歴書を作成したり、礼状の書き方を学んだりしています。

また、7月12日(金)はNPOさんじょうから講師をお迎えし、職場体験に向けた「マナー講座」を行いました。この学びを生かし、当日は頑張ってください。



《 1年生 調べ学習発表会 ～ 燕の産業の歴史 ～ 》

「燕の産業の歴史」というテーマを設定し、調べ学習を行ってきたまとめを7月12日(金)5・6時間目に発表しました。当日は、1年1組、1年2組、学習室3に分かれてそれぞれ発表しました。ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



防災施設の体験視察

7月6日(土)、燕第一地区まちづくり協議会主催の体験視察に、生徒会本部の3年生徒4名と行ってきました。令和の大改修をしている大河津分水路の情報発信基地「とこみえーる館」と左岸掘削現場を見せてもらいました。また、午後は吉田にある防災センター(消防本部)を訪問し、地震・煙体験と施設見学をしました。最後に、32メートルのはしご車に中学生4名が乗せてもらい、貴重な体験をしてきました。



第1回小中合同あいさつ運動を行いました

7月9日(火)～11日(木)までの3日間、小池小、大関小、小池中の玄関で行った小中合同あいさつ運動が終了しました。雨模様が続きましたが、6年生児童と協力し、爽やかにあいさつを交わすことができました。小池中の生徒は、3日間で延べ78名が参加してくれました。3日目の小池小でのあいさつ運動には、

PTA 会長も参加してください、生徒たちに声をかけてくださいました。参加してくれた皆さん、お疲れ様でした。



夏休み～9月の主な予定

7月24日～26日	サマースクール	9月11日～12日	第2回定期テスト
31日～8月2日	2年生職場体験	12日(金)	避難訓練
8月13日～16日	閉庁日	14日(土)	P T A除草作業
22日(木)	3年生確認テスト	17日(火)	新人大会激励会
26日(月)	2学期始業式	18日(水)	小6体験入学
9月5日(木)	中越合同新人水泳大会	28日(土)	体育祭
9月9日～10日	質問教室	30日(月)	振替休業日